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1学期 ありがとうございました
今学期は、コロナ禍で２回目の１学期でした。昨年は、各行事の中止が相次ましたが、今年

は、子供たちの安心・安全を第一に考え、感染防止対策を十分に講じ、「できないではなく、

どうやったら安全に教育活動を進めていけるのか」という視点を大切にし、今できる最善の

環境を整え、可能な限り実施してきました。今学期、感染が拡大することなく、また大きな

混乱もなく無事終了することができますのも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力

の賜物だと感謝しております。

さて、子供たちは、年度初めに比べ、ずいぶんと成長したように思います。特に１年生は

とてもたくましくなりました。

まだまだ制約の多い状況が続きますが、夏休みを有意義に過ごしていただき、元気に２学

期がスタートできることを楽しみにしています。

楽しい夏休みを
いよいよ、子供たちが待ちに待っていた夏休みが始まります。

昨年は、臨時休業に伴う授業時数確保のため、夏季休業期間が12

日間でした。今年は、休日を含め36日間です。楽しい計画も立て

られ、わくわくしていることでしょう。学校では、子供たちが充

実した夏休みを過ごせるよう、次の内容で指導を行いました。

□事故や事件に遭わないためにどうしたらよいか。

□病気やけがをしないためにどうしたらよいか。

□規則正しい生活(基本的生活習慣・主体的生活態度)をするためにどうしたらよいか。

□豊かな心をつくるためにどうしたらよいか。

ご家庭におかれましては、学年の「夏休みのしおり」や射水市生徒指導協議会の「たのし

い夏休みにしよう！」などをしっかりと読んでいただき、充実した夏休みとなりますようお

願いします。 さて、市内小学校では今年の夏休みから、例年と比べ、次の２点が異なります。

①夏季休業終了日が、８月31日→８月26日となります。

②現在、授業で使用している一人一台端末を持ち帰り、夏休みの宿題に取り組みます。

理由として、①は、子供が夏休みの家庭生活から２学期の学校生活にスムーズに移行できる

ようにするためです。８月27日より半日程度の学習から段階的に授業を進めていきます。

②は、現在、授業では、国の GIGA スクール構想や県の教育 DX 推進に基づき、１人１台
端末を使用しています。家庭への持ち帰りは、子供たちが夏休み中も、端末をノートや鉛筆

と並ぶ「新しい文房具」として活用できるようにするためです。詳細は、７月16日に配布した

青クリアファイル「タブレットの使い方や ICTの活用に関するご案内」をご覧ください。
以上、２点についてご理解や協力をお願いいたします。

射水市立新湊小学校 学校だより

令和３年７月はまっこ

毎朝、水やりをする子供たち
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教育実践を見てもらいました – 学校訪問研修会 –
６月30日(水)、学校訪問研修会 【公開授業Ⅰ】

がありました。
１年２組

赤尾先生 学級活動
てあらいめいじんになろう！

学校訪問研修会は、学校の 米田先生 （ＴＴ）

教育目標実現のために、富山
通級指導 中原先生 自立活動

興味があることについて

県教育委員会及び射水市教育 発表しよう

委員会より、学校運営や教育
はまかぜ 渡辺先生 自立活動 絵本づくりにチャレンジ！

指導等について指導・助言を

受け、教育実践の効果を高め
５年１組 長岡先生 算数科 小数の倍

ることを目的に行われるもの

です。昨年度はコロナ禍のた 【公開授業Ⅱ】

め中止だったので２年ぶりの
４年２組 島崎先生 算数科 小数のしくみを調べよう

訪問でした。

当日は、西部教育事務所よ あすなろ 米林先生 自立活動 絵本づくりにチャレンジ！
り次長・指導課長の松本先生、

射水市教育委員会より教育長 ５年１組 灘先生 体育科 力を合わせてボールをつなごう！

の金谷先生、事務局次長の杉 ２組 三木先生 （ＴＴ） 「ビーチボール」

高先生、副主幹の小谷内先生、

射水市教

育センターより所長の小竹先生をはじめ、13名の

先生方に来校いただきました。

また、近隣の放生津小学校や新湊中学校、新湊

西部保育園やうみいろこども園、そして本校の学

校評議員の方々も来校いただきました。

授業学級や授業内容は上表のとおりです。今回

は、ICT 教育推進を目指し、活動の中に子供がタ
ブレット端末を活用した場面を取り入れました。

私は来賓の先生方を案内しながら全ての授業を

参観しました。どの授業も的確な学習課題が提示

され、子供たちは、資料を基に考えたり、タブレッ

ト端末を使って話し合ったりして、集中して学習し

ていました。このような子供の姿を見て、本校の研

修主題「よりよい生き方を目指して、考えを深めて

いく子供」が着実に育っているなと感じました。

公開授業を基にした部会協議会では、全員が３つ

の部会に分かれ、一人一人の授業について協議を行

いました。協議では、「課題提示の仕方」「発問」「子

供の意見の取り上げ方」「資料の活用」「板書」「ワ

ークシートやノートの活用」「見通しと振り返り」

など、これからの授業実践に役立つ話合いをすることができました。また、指導主事の先生

から、ICTの効果的な活用について、適切な助言をいただきました。
学校訪問研修会を終え、明日からまた、しっかりと学校運営をしていこうという思いを強

めることができました。

なお、今回、公開がなかった学級は、２学期に校内外研修会で授業提案を行い、授業力の

向上を目指していきます。

（校長 城岡 恭子）
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